

SAMEDI 29 JUIN 2019



Pèlerinage pour les mères de famille

**« Marie, Epouse et Mère,
qu'apprend-elle aux mères d'aujourd'hui ? »**

La paroisse de l'Immaculée Conception propose à toutes les mères de famille du quartier, un pèlerinage, le samedi 29 juin, à l'Eglise Saint Germain de Charonne (20^{ème})

Ce pèlerinage proposera un temps de prière, d'adoration, de réconciliation, d'enseignement, de chants de louange et d'Eucharistie afin de proposer aux mamans un temps de ressourcement spirituel avant l'été.

Il est ouvert à toutes les mères de famille de la paroisse et leurs amies.
Toutes sont les bienvenues !

Programme :

13h30 : Prière d'envoi du pèlerinage à la paroisse de l'Immaculée Conception.

14h : Départ de la marche jusqu'à l'Eglise Saint Germain de Charonne

14h45 : Visite de l'Eglise puis enseignement sur Marie, Epouse et Mère

16h : Temps d'adoration et de confession

17h45 : Retour à pied à la Paroisse de l'Immaculée Conception

18h30 : Messe à la Paroisse

19h45 : Partage d'un pique-nique pour toutes celles qui le désirent

Logistique :

Prévoir simplement des chaussures pour marcher, de l'eau, un vêtement de pluie et un pique-nique à mettre en commun pour celles qui le veulent !

Pas d'inscription préalable.

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter

Clémence Bel-Ker : 06.75.47.86.99 - cf.belker@yahoo.fr

Aline Rideau : 06.71.94.90.08 - aline Rideau@yahoo.fr



Afin de préparer notre cœur et notre esprit à ce futur pèlerinage, nous vous proposons de méditer certaines paroles de la Bible qui parlent de la vie de Marie

Le sixième mois, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, appelée Nazareth, à une jeune fille vierge, accordée en mariage à un homme de la maison de David, appelé Joseph ; et le nom de la jeune fille était Marie. L'ange entra chez elle et dit : « Je te salue, Comblée-de-grâce, le Seigneur est avec toi. » À cette parole, elle fut toute bouleversée, et elle se demandait ce que pouvait signifier cette salutation.

Luc 1; 26-29

Marie dit alors : « Voici la servante du Seigneur ; que tout m'advienne selon ta parole. »

Luc 1;38

En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagnaise, dans une ville de Judée. Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth.

Luc 1;39-40

Après avoir vu, ils racontèrent ce qui leur avait été annoncé au sujet de cet enfant. Et tous ceux qui entendirent s'étonnaient de ce que leur racontaient les bergers. Marie, cependant, retenait tous ces événements et les méditait dans son cœur.

Luc 2;17-19

C'est au bout de trois jours qu'ils le trouvèrent dans le Temple, assis au milieu des docteurs de la Loi : il les écoutait et leur posait des questions, et tous ceux qui l'entendaient s'extasiaient sur son intelligence et sur ses réponses. En le voyant, ses parents furent frappés d'étonnement, et sa mère lui dit : « Mon enfant, pourquoi nous as-tu fait cela ? Vois comme ton père et moi, nous avons souffert en te cherchant ! » Il leur dit : « Comment se fait-il que vous m'ayez cherché ? Ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père ? » Mais ils ne comprirent pas ce qu'il leur disait. Il descendit avec eux pour se rendre à Nazareth, et il leur était soumis. Sa mère gardait dans son cœur tous ces événements.

Luc 2; 46-51